

ABSTRAK

Tri Aisyah Bana Yusnaini Dewi, 2024. Pengaruh Penyuluhan Higiene Sanitasi Menggunakan Media Video Terhadap Kelaikan Fisik Serta Pengetahuan dan Sikap Penjamah Makanan di Rumah Makan D Jogja 89 Merr Surabaya. Skripsi. Program Studi Sarjana Terapan Gizi dan Dietetika, Jurusan Gizi, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. (Di bawah bimbingan : **Rani Nurmayanti, SST, M.Gizi dan Indri Hapsari, STP., MTP**)

Rumah makan penting sekali dipandang dari sudut kesehatan karena di rumah makan dimungkinkan dapat menimbulkan berbagai macam masalah, diantaranya terjadi keracunan makanan dan wabah penyakit perut yang diakibatkan karena kelalaian dari proses pengolahan makanan yang kurang bersih dan sehat. Higiene sanitasi di rumah makan diperlukan untuk menghindari terjadinya masalah tersebut. Selain pengetahuan, sikap penjamah makanan saat pengolahan makanan juga berpengaruh menimbulkan kontaminasi makanan atau penyakit bawaan. Media yang digunakan dalam penyuluhan yaitu media video, hal ini didasarkan oleh peneliti sebelumnya bahwa pengetahuan manusia disalurkan ke dalam otak melalui indra penglihatan yaitu mata sebesar 75% sampai 87%, sedangkan 13% sampai 25% lainnya melalui indra yang lain. Desain penelitian menggunakan penelitian kuantitatif dengan desain penelitian deskriptif. Metode pengambilan sampel menggunakan "*total sampling*" dengan 10 penjamah makanan. Penentuan responden berdasarkan kriteria inklusi penjamah makanan terlibat dalam penyelenggaraan makanan, sehat, jasmani, dan rohani. Uji analisis data menggunakan analisis univariat untuk mengetahui karakteristik responden. Analisa bivariat menggunakan uji *wilcoxon* untuk mengetahui pengaruh antara penyuluhan media video dengan pengetahuan dan sikap penjamah makanan. Uji bivariat tingkat pengetahuan setelah penyuluhan dengan hasil *p-value* 0,007, sikap setelah penyuluhan dengan *p-value* 0,011. Terdapat peningkatan pengetahuan dan peningkatan sikap tenaga penjamah makanan.

Kata Kunci : Higiene Sanitasi, Kelaikan Fisik, Pengetahuan, Sikap